

C'était Syracuse, fondée par les Corinthiens (732 A. C.). Les traits saillants de l'histoire de Syracuse sont les cruautés de Denis l'Ancien, et de son fils, Denis le Jeune; les guerres avec Carthage et Athènes, et le siège mémorable soutenu contre les Romains (205-202).

28. Que rapporte-t-on des Sybarites ?

Les Sybarites, petite colonie grecque qui habitait la partie de l'Italie appelée Grande Grèce, décernaient des honneurs publics à ceux qui excellaient à donner de magnifiques repas; ou qui inventaient quelque plat nouveau. Ils avaient éloigné de leur ville tous les artisans dont les occupations étaient bruyantes; ils en avaient même chassé les coqs, de crainte que leurs cris aigus ne troublassent le paisible sommeil des habitants.

29. Dans quelles sciences les prêtres chaldéens étaient-ils particulièrement versés ?

Les prêtres chaldéens étaient particulièrement versés dans l'astronomie; ils exerçaient la médecine, interprétaient les songes, et professaient la magie et l'astrologie.

30. Pourquoi les Phéniciens étaient-ils si célèbres parmi les nations de l'antiquité ?

Les Phéniciens étaient célèbres pour leur habileté dans l'art de la navigation; pour leurs manufactures de verre, de soie, de toiles fines, de teinture; pour leur ancienne architecture, leur sculpture, etc. Ils furent employés par Salomon lors de la construction du temple de Jérusalem.

31. Donnez quelques détails sur les Carthaginois ?

Pendant 500 ans les Carthaginois furent gouvernés, sans une seule révolution, par deux magistrats appelés suffètes. Ils avaient de toute part sur la Méditerranée de riches colonies, et même, à ce que l'on croit, jusque dans les îles Canaries. Leurs